



Chères Evrypontaines, chers Evrypontains,

Installé dans notre village depuis vingt-sept ans, où j'ai élevé mes enfants, j'ai participé à la vie communale comme conseiller municipal, puis adjoint au maire, et enfin comme maire jusqu'en 2020.

Depuis plusieurs mois, de nombreux habitants m'ont fait part de leurs inquiétudes sur différents sujets, ainsi que de leur souhait de me voir reprendre un rôle actif dans la vie communale. C'est pourquoi j'ai décidé de me présenter aux élections municipales de mars.

Ce choix, loin d'être personnel, est d'abord guidé par le sens de l'intérêt général et par la volonté d'apporter des réponses concrètes à vos besoins, de relever les enjeux actuels et de relancer les projets qui doivent l'être. Je souhaite ainsi mettre à votre service mon expérience, ainsi qu'une disponibilité qui sera très prochainement totale, après un parcours professionnel dans le monde de l'assurance qui m'a permis de développer de nombreuses compétences, tant techniques qu'humaines.

Mon attachement à notre village est viscéral : j'en connais les forces, les fragilités et le potentiel. Les défis à venir — qu'il s'agisse du cadre de vie, du devenir de notre école, des services de proximité, de la gestion communale ou du développement local — appellent à la fois écoute, stabilité et vision à long terme.

Or, ces dernières années, beaucoup d'entre vous ont exprimé le souhait de retrouver un climat plus apaisé, fondé sur l'écoute, le respect et le dialogue. Les tensions et les divisions, quelles qu'en soient les causes, fragilisent immanquablement l'action publique, nuisent à la cohésion de notre commune et en entravent l'avenir.

Entouré d'une équipe de colistiers de tous horizons, dynamiques et volontaires, je souhaite m'inscrire dans une démarche de rassemblement, de dialogue et de transparence, en associant l'ensemble des habitants aux décisions qui concernent l'avenir de notre commune.

Dans les semaines à venir, je viendrai à votre rencontre, accompagné de mon équipe, afin d'échanger sur vos attentes et vos propositions, convaincu que l'avenir de Ponthévrard doit se construire collectivement.

Je vous remercie de votre confiance et de l'attention que vous voudrez bien accorder à notre démarche.

Avec vous, et pour vous !

Olivier NOËL